



## CONCLUYE EL SEMINARIO SOBRE EL CIBERCRIMEN

La subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez Álvarez, y el Director Adjunto Operativo de la Guardia Civil, el teniente general Laurentino Ceña, clausuraron ayer el seminario 'Cibercrimen', que se celebró en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca. El Seminario 'Cibercrimen' estaba incluida en el programa de actos que se desarrollan en Salamanca con motivo de la celebración de la Semana Institucional de la Guardia Civil.



Paraninfo de la USAL durante las charlas de ayer.